



MÉDECINE
SYMBOLIQUE



Médecine Symbolique

« Les voiles de l'Esprit »

Dialoguer avec l'invisible
Un film de Jean-Yves BILIEN

Médecine Symbolique

1343 Rte de la Combe
73230 Les Déserts
France

Contact

+33 (0) 479 70 67 27
contact@medecinesymbolique.com
www.medecinesymbolique.com

UN FILM DE JEAN-YVES BILIEN « MÉDECINE SYMBOLIQUE – LES VOILES DE L'ESPRIT »



Ce film de 1H30 retrace la découverte de la Médecine Symbolique, une technique d'avant garde qui permet à chacun de trouver du sens à sa vie (et à ses problématiques) par un dialogue instauré avec la partie invisible qui est présente partout : l'Esprit.

Cette démarche simple et rationnelle, très moderne, repose pourtant sur un savoir et des pratiques très anciennes.

Comment les découvreurs, Rose et Gilles Gandy, en sont-ils arrivés là ? Comment expliquer cette méthode dont on constate les effets, sans en maîtriser les processus ?

Un mystère fascinant qui passionne et nous remet en cause...

DIALOGUER AVEC L'INVISIBLE PAR LES BAGUETTES COUDÉES

La Médecine Symbolique est une méthode découverte récemment (2006) qui instaure une forme nouvelle de dialogue avec « l'invisible ».

Par le passé, les humains ont toujours divisé le monde en deux parties : ce que l'on voit et que l'on peut appréhender par les sens courants (vue, toucher, ouïe, etc.), que l'on nomme « matière », et ce que l'on ne peut pas percevoir directement, que l'on nomme « esprit » ou énergie. Or, les humains savent intuitivement que c'est cette part invisible qui crée la manifestation.

- Les traditions animistes l'appellent « âme », la voyant présente partout dans la nature.
- Les croyances suivantes ont désigné des déités plus vastes, qui gèrent des parties de cet invisible (le dieu de la mer, les déités des éléments, etc.).
- Enfin, les religions monothéistes ont désigné un dieu unique, appelé « créateur », souvent associé au « Père », invisible mais présent partout.
- Et la science moderne, notamment la physique quantique, a confirmé ces intuitions et croyances : il y a bel et bien une sorte de champ informationnel duquel la manifestation apparaît !

Du coup, les humains ont toujours cherché à obtenir des réponses de cet invisible ! Le but est évidemment d'anticiper les conséquences, puisque les causes sont déjà inscrites dans ce champ d'information. Ce dialogue s'est instauré dans le sens de la « divination » :

- prévoir l'avenir est une obsession des premières pratiques, et cette habitude est venue jusqu'à nous par des méthodes variées : astrologie, numérologie, géomancie, cartomancie, yijing, oracles, etc.
- des personnages ont créé des ponts en développant des facultés : chamans, sorciers, médiums, etc. Le but était alors d'obtenir des conseils pour mieux vivre et se réaliser.

Les traditions regorgent de conseils venus de cet invisible, ne serait-ce que dans la Bible ! Au lieu de prédire l'avenir, comme si ce dernier était déjà écrit, le but s'est orienté vers « bien gérer les effets dont les humains étaient les créateurs inconscients ». Ainsi sont apparues des « lois » comme les 10 commandements, la sagesse des enseignements chinois, etc.

Aujourd'hui, l'humain semble prêt à assumer un autre mode de communication : il peut dialoguer d'égal à égal avec cet invisible, comme si ce dernier n'était pas un « créateur », mais une intelligence capable de nous parler individuellement, et non plus collectivement.

L'époque actuelle y est propice car jamais l'ego de l'homme ne s'était autant développé. Si cet individualisme pose des problèmes, il a aussi permis l'émergence de pratiques de développement personnel, de recherches spirituelles « laïques », etc.

C'est dans ce cadre qu'émerge la Médecine Symbolique : elle instaure un dialogue individuel avec l'invisible qui permet d'avoir des réponses personnelles à des préoccupations, des blocages, par un outil accessible à tous, sans avoir besoin d'intermédiaires (religions, personnes douées, experts, coachs, etc.). L'outil est facile, disponible partout et à tout moment.

LE FILM

Le film retrace toutes les découvertes issues de cette pratique. Ce sont des expériences que chacun peut reproduire. En revanche, le dialogue étant personnel, il appartient à chacun de se prendre en charge dans ce domaine novateur qui prépare l'humain à une autre relation avec sa part spirituelle...



Voir le film en ligne

Acheter le film

Pour aller plus loin, il est conseillé de suivre la formation en Médecine Symbolique, ce qui permet de pratiquer cette forme de dialogue avec l'invisible au quotidien...

Consulter le site www.medecinesymbolique.com

